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会報下館ロータリークラブ
R o t a r y  I n t e r n a t i o n a l  D i s t r i c t  2 8 2 0

S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2568例会

9月12日（水）  PM12:30～
● ｢古文書について｣
   浄土宗八丁山蔵福寺 住職 吉水成正様

幹事報告                                　　    新井 和雄 幹事お客様　                          　   　 
幹

事

報

告

● 下館ロータリークラブ後援の神山芳子バレエスクール「パフォー
マンス2012」が、9月22日（土）アクロスで開催されます。
パンフレットを配布しました。お誘い合わせの上ご来場ください。
● 毎年2820地区「この指とまれ」のWCSで視覚障害者用点字
用紙を寄贈している、ネパール視覚障害者協会から創立 25 周年
記念式典の招待状を受理し、関谷会長の祝辞をおくりました。
※招待状（4ページ目） ※祝辞（5ページ目）

9月5日（水）  PM12:30～
● 茨城県の新世代支援について
   山口やちゑ様　茨城県副知事

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

下妻ロータリークラブ

会長 古橋 勇 様
下妻ロータリークラブ

幹事 須藤 豊次 様

お客様　                          　   　 
　皆さんこんにちは。

　本日のお客様をご紹介させていただきます。下妻ＲＣ 本

年度会長 古橋勇様、幹事 須藤豊次様です。後程ご挨拶を

いただく予定でございますので宜しくお願いいたします。

　さて、私などは連日の熱帯夜で寝不足気味ですが、皆さ

ん体調はいかがでしょうか。水分補給としっかりした睡眠

にて鋭気を養い、元気にこの夏を乗り切っていただきたい

と思います。

　領土問題について考えさせられる日々が続いております

が、私個人としては国民の生命・財産を守る意味でも、日本

国家としてしっかりと調整を図ってもらいたいと思っている

ところであります。また、我々も外交問題だけでなく、あら

ゆる局面において政治から逃げることなく頑張っていかな

ければと考えさせられております。

　最後になりますが、先週ご紹介させていただきました有

限会社小林製作所 専務取締役 小林芳枝さんの推薦の件で

すが、異議申し立てがありませんでしたので、入会の手続

きに入らせていただきます。宜しくお願いします。

皆さんこんにちは。

　下妻ＲＣ・本年度会長を務めさせていただく古橋と幹事の須藤

でございます。

下妻ＲＣにおいては平均年齢が 60.26 歳と高齢化になっており

ます。会員増強は各クラブの課題でもありますが、下妻ＲＣでも

3 名の増強を目標としております。厳しい経済状況の中で、何と

か目標を達成し、元気で活力のあるクラブを目指していきたいと

思います。

　また、クラブの域を超えた情報交換を行い、各クラブが活気

付くようになればと考えております。

本年度も宜しくお願いいたします。
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国際奉仕研究会（8月5日）クラブ報告
国際奉仕委員長 百目鬼 博行

1, 研究会プログラムについて
9:30より昼食を挟んで15:30までの長丁場

午前の部では、野堀ガバナー以下、長谷川エレクト、井上

PG 担当カウンセラー、山崎 PG 研修リーダーの挨拶の後、

瀬戸 WCS 委員長より下館 RC 他 6 クラブの｢この指とまれ

国際奉仕｣大木年度報告が一括して行われた。

　今年度の｢この指とまれ国際奉仕｣のプレゼンテーションは

午後まで行われました。

　プレゼンテーション実施クラブは8クラブ

以下、下館RCプレゼンテーション要旨

・大木年度｢この指とまれ｣支援クラブへの御礼

賛同クラブ １５クラブ

・カスタマンダップRCからの礼状紹介（日本語訳朗読）

・野堀年度の計画

前年同様のWCSを実施する。

学用品、点字カレンダーに加えて過去にマッチング・グラン

ト設置した浄水施設活用に資するため水筒を贈呈する。

｢この指とまれ｣を提唱する。

2,｢WCS｣と｢この指とまれ｣解説
WCS(World Community Service の略）日本語訳｢世界社

会奉仕｣

　国際レベルで国際理解と親善を推進する国際奉仕の一分野。

　二つの異なる国のクラブに所属するロータリアンが、WCS

を通じて、生活を改善し、人類のニーズに応えるために、共

同で奉仕プロジェクトを実施する。

　ロータリアンは、資金や物資を寄付したり、専門的な援助

を提供したりすることで、プロジェクトを支援できる（手続

要覧より）※下館 RC では 2004.1.29 ネパール王国カスタ

マンダップ RC とツインクラブ締結、以降共同で WCS を実

施している。

｢この指とまれ｣とは
　ロータリークラブの基本理念は、5 大奉仕（職業奉仕、社

会奉仕、新世代奉仕、国際奉仕、クラブ奉仕）

国際奉仕の手段として WCS を実施するに当たっては、前述

の通り相手国が必要であり予算規模も支援効果の期待できる

相応の規模が求められる。そのためパートナーを改めて探さ

なくても又、少額の予算でも身の丈にあった WCS が可能な

仕組みとして｢この指とまれ｣が提唱された。2820 地区独自

のプログラムである。

　2820地区 2012～ 2013年度WCS実施クラブ 13ク

ラブ内｢この指とまれ｣提唱クラブ 8クラブ。

新世代奉仕研究会報告  委員長  永井 啓一

新世代奉仕研究会が 7 月 14 日日立の天地閣で開催されまし

て出席してきました。研究会の内容は次の通りです。

1, 野堀ガバナーの挨拶、2, 田所新世代奉仕総括委員長の挨拶

に始まりまして、三つの委員会（インターアクト・ローター

アクト・新世代ライラ委員会）の活動内容、これからの活動

計画の発表をされました。

三つの委員会の発表について、簡単に報告させて頂きます。

①インターアクトクラブ
宮崎委員長

インターアクトは 14～ 18 歳の青少年または高校生で県

内に 7 クラブあり、つくば国際大学東風高等学校が昨年か

ら加入され活動されているとのことです。

インターアクト活動の中で、韓国研修旅行では、休戦中の

軍事境界線板門店の見学や韓国の生徒との交流を通じて、

韓国の現状の厳しさを知り、日本がいかに平和な国である

かが体験でき、この研修を通じて高校生は意識が良い意味

で変わるそうです。また、つくば国際大学東風高等学校で

は生徒に何も指導せずに募金活動をさせるそうです。募金

活動を通じて募金して頂いた方に心からありがとうと自然

に言葉が出るそうです。そうすると自然に生徒は、あいさ

つが出来るようになるとのことです。

②ローターアクト委員会
山本委員長 杉山会長

2820地区には9クラブありまして、当クラブは、下館ロー

ターアクトクラブのスポンサーとなっています。下館ロー

ターアクトクラブから地区 RA の会長として杉山吉彦さん

が活躍して頂いております。

18～ 30 歳という年齢制限はありますが、次世代を担う

立派な人を育てるのもロータリアンの責務であります。会

員が減少しているので、積極的に会員増強協力して欲しい

とのことです。行事につきましては、省略させて頂きます。

③新世代並びにライラ委員会
深谷委員長

ライラとは、ロータリー青少年育成プログラムの 14～

30 歳までの青少年を対象とする集中プログラムです。そ

して、次の世代を担う青少年を立派に社会人に育てる。また、

若い指導者として能力を育成することを目的とするとのこ

とです。

本年は、平成 24 年 10 月 6 日（土）～ 7 日（日）の 1 泊

2 日で五浦観光ホテルにて『震災から復旧に私たちの夢』を

テーマに実施されますので、ロータリアンの御参加又は、14

歳以上の青少年の推薦をお願いします。現在のところ杉山会

長参加予定です。

また、ハローワールドを 10 月 16 日（火）川島小学校、10

月 23 日（火）太田小学校で開催予定しております。内容に

つきましては打合せ中です。

　なお、10月16日（火）に移動例会を予定しておりますので、

御参加の程宜しくお願い致します。
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クラブ奉仕研究会報告           委員長　諏訪 哲也
　2012.7.29( 日）水戸市三の丸ホテルにて地区内エレクトと情報委員長の参加で行われました。『会員増強の中期計画の策定』

と『ロータリー情報の強化』に関して地区会員組織の井澤委員長によりますと、より多くの新会員を獲得する為にはクラブの｢

魅力｣を高めることが必要不可欠です。私の抱く魅力あるクラブとは｢自分の所属するクラブに対して誇りと愛着を持ち、会員

相互でロータリーの理解を深め、かつ多様性を尊重し合い、友情と尊敬の念を共有できる｣というイメージです、とありました。

地区クラブの現況（59クラブ） 月信より2012年5月末会員数（合計2076名）

クラブ数（59）会員数（人） クラブ会員数（人）   （2010-11 平均年齢、ガバナー事務所より）

0～9

10～19

20～29

30～39

40～49

50～59

60～69

70～79

80以上

2 (3.4%)

11 (18.6%)

14 (23.7%)

15 (25.4%)

7 (11.9%)

4 (6.8%)

2 (3.4%)

1 (1.7%)

3 (5.1%)

守谷6 (59.7) 常陸大宮7 (56.1)

稲敷11 (58.2)

日立中央18 (62.3)

阿見19 (57)

かすみがうら13 (55)

筑西きぬ18 (58)

岩井14 (58.2)

真壁18 (57.5)

藤代17 (57.1)

水戸好文19

ひたちなか17 (58.6)

つくばサンライズ19
(56)

竜ヶ崎中央20 (58.2)

日立中央18 (62.3)

阿見19 (57)

波崎20 (62)

取手24 (63)

岩瀬28 (60.8)

玉造21 (66.8)

友部25 (53.6)

那珂湊29 (67)

笠間21 (66)

水戸さくら26 (56.4)

高萩29 (64.7)

土浦中央23 (58)

北茨城27 (57.5)

大洗30 (64.6)

石岡87 33 (58.2)

鉾田36 (62.7)

牛久30 (60)

日立南34 (63.9)

竜ヶ崎37 (63)

鹿島中央30 (60)

しもだて紫水34 (57.3)

鹿島臨海38 (67.2)

古河中央31 (58.2)

日立南35 (59.3)

下妻38 (58)

石岡33 (64.6)

常陸太田35 (62.2)

大子39 (62.7)

日立北43 (59.6)

東海那珂49 (58.7)

境41 (60.5)

古河東47 (61.7)
下館46 (64.4) 結城47 (64.8) つくばシティー47 (59.3)

古河53 (60.3)

つくば学園63 (58.3)

水戸西70 (63.2)

土浦南81 (61.1)

土浦53 (62) 水戸東56 (61.4) 水海道58 (60)

日立67 (60.3)

水戸南88 (56.4) 水戸115 (57.4)

2,292クラブ　会員89,006人（2012.4月末現在ロータリー友の会より）
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スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

諏訪 哲也さん

早瀬 浩一さん

永井 啓一さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

黒沢 昌之さん

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

大関 幸政さん

新井 利平さん

永盛 武さん

下妻RC古橋会長、須藤幹事の来訪を記念して

下妻RC古橋会長、須藤幹事ようこそお出でください

ました。

元下館RC会員NTT明石公夫さんが8月20日稚内

を起点にして日本縦断一人旅を始めました。詳細は｢

みんなのブログDreamTory｣に掲載されています。

下妻RC古橋会長、須藤幹事の御来訪を頂きまして。

下妻RC古橋会長、須藤幹事さんようこそお出でくだ

さいました。

下妻RC古橋会長さま、須藤幹事さまようこそ。

下妻 RC 会長・古橋様、幹事・須藤様ようこそお出で

くださいました。

古橋下妻RC会長、須藤幹事ようこそいらっしゃいま

した。宜しくお願い致します。

クラブ奉仕、新世代奉仕、国際奉仕ご苦労様です。

おかげさまでご後援頂きました｢神山 芳子バレエス

クール2012パフォーマンス｣のチラシができあがり

ました。配布させて頂きました。どうぞお気軽にお出

かけください。尚、河添会員のご子息の初舞台になり

ます。

各委員長さん報告宜しくお願いします。残暑が厳し

いですが皆さん頑張りましょう。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

本日の合計　20,000円 / 累計 287,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

211129438/29

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

8月23日 下館ローターアクト
クラブ

諏訪 哲也さん,押田 浩さん
溝口 明洋さん

8月7日 東京原宿RC 神山 芳子さん

本日の昼食

8月24日 地区米山奨学委員会 溝口 明洋さん

8月26日 未来の夢地区委員会
研修会

日向野 陽さん
百目鬼博行さん

ネパール視覚障害者協会 25周年招待状
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ネパール視覚障害者協会 25周年祝辞


